

Jóvenes deportistas representarán a la isla en varias disciplinas

Escrito por Redacción

Lunes, 09 de Julio de 2018 08:44 - Última actualización Lunes, 09 de Julio de 2018 09:05



Diferentes seleccionados del Departamento viajaron a representar al Archipiélago en torneos nacionales que se desarrollarán por estos días en el interior del país.

Son estos, un torneo de baloncesto sub 17 conducidos por Víctor Hooker quien viajó con su seleccionado hacia Santa Marta para enfrentar el campeonato masculino que se disputará del 7 al 16 del presente mes.

Igualmente, la selección pre junior de béisbol viajó a Medellín para participar en el campeonato nacional de este deporte que se desarrollará hasta el 16 de julio.

En Cali también habrá representación isleña en un festival de baloncesto en el cual estarán dos equipos masculinos y femeninos en la categoría junior, hasta este 9 de julio.

Cabe señalar –finaliza la información– que el Gobierno Departamental apoya a estas selecciones facilitando su viaje hacia las respectivas ciudades en donde entrarán en competencia.